

Argentina **Destino del Mes Argentina** PRECIO FINAL IDA Y REGRESO Desde **US\$566*** ¡COMPRA YA! LATAM AIRLINES *Consulta términos y condiciones disponibles en latam.com #592891

Participa en #CaliSeVe

VER

Inicio > Noticias >

CALI

HOY: fauna silvestre | villa lorena

Piden aclarar muerte de dos pumas en refugio de Paz Animal

Septiembre 08, 2017 - 11:30 p.m. | Por: Redacción de El País

3

Ambientalistas y defensores de los derechos animales en Cali pidieron al Dagma esclarecer los hechos en los que dos pumas fallecieron, mientras permanecían en un hogar de paso que es operado por la Fundación Paz Animal.



Los hechos ocurrieron el pasado lunes, 4 de septiembre, en un sector adecuado dentro del Vivero Municipal y donde, aparentemente, un accidente eléctrico en dichas instalaciones terminó con la vida del par de felinos que se encontraban en proceso de rehabilitación.



PUBLICIDAD

inRead invented by Teads

El puma 'Luis' llegó al refugio Villa Lorena luego de sufrir de una amputación cuando estaba en cautiverio. Oswaldo Páez / El País

'Santiago' y 'Luis', los pumas de aproximadamente 10 años, habían sido retirados del refugio de animales de Villa Lorena el 17 de mayo, dado que el Dagma consideró que se encontraban en riesgo de posible ahogamiento por las inundaciones presentadas por la ola invernal que vivió Cali durante esa temporada.

Terry Hurtado, vocero de la Federación de Liberación Animal, se refiere a la situación como "el último eslabón de una cadena de hechos de improvisación". Según explicó el ambientalista, este hecho fue consecuencia de una mala disposición de los animales incautados por el

Reciba los contenidos más importantes de El País y sus aliados a través de WhatsApp

ACTÍVESE YA

El País +

“Iniciaron una intervención completamente improvisada, pues de haberse realizado los estudios de valoración rigurosa que se requieren para definir la suerte de un animal silvestre, los animales estarían vivos. Si las instalaciones hubieran estado totalmente adecuadas para recibirlos, no se hubiera presentado este hecho lamentable que queremos creer fue un accidente”.

El vocero de la Federación de Liberación Animal también expresó que aunque el refugio Villa Lorena “no pareciera ser el mejor lugar para tener a los felinos, ahí habían logrado vivir sin ningún problema hasta que fueron trasladados”.

Hurtado también resaltó que el Dagma ha sido hermético frente al tema y, además, no ha facilitado la inspección del caso o de los animales que están bajo el cuidado de la Fundación Paz Animal en el hogar de paso adecuado en el Vivero Municipal. “La falta de transparencia en el actuar de el Dagma nos impide poder opinar respecto al accidente”, afirmó.

Al respecto, Delio Orjuela, veterinario de la Fundación Paz Animal, indicó que los pumas se encontraban en proceso de restablecimiento en el hogar después de ser rescatados de las inundaciones en Villa Lorena.

“Estaban en estudio de su condición. Ellos tenían problemas nutricionales, estaban bajos de peso, uno sufría de inmunodeficiencia felina (VIH). Esto es lo que hace un hogar de paso: recibir a los animales, evaluar su estado, rehabilitarlos para luego ser entregados a una red de autoridades ambientales que finalmente logran su reubicación en zoológicos o refugios especializados”, afirmó Orjuela.

Ante el fallecimiento de los felinos y con el fin de conocer los trabajos que se están haciendo con los animales en el hogar de paso del Vivero Municipal, la Personería realizó una visita al lugar.

Juan Calderón, director operativo para participación ciudadana de la Personería, explicó que se “evidenció que los dos ocelotes y el mono maicero que fueron trasladados con los pumas desde el refugio de Villa Lorena en mayo se encuentran en buenas condiciones. Así mismo, se logró observar que los cadáveres congelados de los felinos no presentan alteraciones físicas y están a la espera de los resultados de la necropsia para proceder con su ruta hospitalaria”.

A partir de la visita del Ministerio Público, al Dagma le fue requerido un informe fotográfico y documental sobre el incidente ocurrido.

Entre tanto, el Dagma manifestó que los resultados de la autopsia



PUBLICIDAD ▲

NOTICIA RELACIONADA



Mininterior será garante en traslado y liberación de animales de Villa Lorena

Reciba los contenidos más importantes de El País y sus aliados a través de WhatsApp

ACTÍVESE YA

El País +

aproximadamente 15 días.

El País solicitó permiso para ingresar a las instalaciones del hogar de paso para fauna silvestre del Dagma, pero la entrada fue negada, debido a protocolos de bioseguridad.

Sobre el hogar

Actualmente el hogar de paso de fauna silvestre del Dagma alberga 773 animales de 45 especies que han sido rescatados, entregados voluntariamente por la comunidad, o decomisados por funcionarios de la autoridad ambiental y la Fuerza Pública.

Durante el 2017 han ingresado al hogar 1089 individuos de fauna silvestre, dentro de las especies que más ingresan están aves y reptiles (loro frenteamarillo, loro cachetiamarillo, cernícalo, pigua, serpientes, boas y tortugas, entre otros animales).

3 VER COMENTARIOS ▾

Para opinar, debes ser un usuario registrado. Ingresa aquí (/user/login) o regístrate. (/user/register?destination=node/61199948%23comment-form)

09/09/2017 2:29pm — Carlos Adal

Como todo en esta nación de brutos iletrados. ¿Será que alguien puede dejar la pereza y coger un maldito libro en este cochino país como dice Martín de Francisco e informarse? Toda medida que se toma es una improvisación temporal mediocre a largo plazo y que muy rara vez se le busca una resolución definitiva y de acuerdo a una regla o código.

09/09/2017 7:58am — andrescarlata

El Dagma es una simple mafia al servicio del mejor postor para dar permisos de arrasar con la flora y fauna nacional, no se que más esperaban de estos incapaces que solo sirven para pedir coimas. Que tristeza ver a la ciudad bajo el yugo de un pésimo mandatario y unas terribles instituciones.